



Jefe del Servicio de Cirugía General y Aparato Digestivo. «En líneas generales, la cartera de servicios está completa. Lo único que le quedaba por hacer era la Cirugía de la Obesidad y la Cirugía Hepática y ya se hace. Ahora somos referencia en la provincia y con el nuevo hospital habrá intervenciones en las que nuestro Servicio se convertirá en centro de referencia para nuestro entorno.

Por ahora, todas las posibilidades que tiene un hospital de esta categoría, están en marcha. Si se hacen más cosas va a depender del desarrollo del propio hospital».

Prioridades

Dentro de las prioridades que tiene el equipo de Cirugía es mejorar la Unidad de Mama, que

existe y la lleva el propio Servicio. «Nosotros estamos tratando de hacer las cosas bien pero muchas veces no depende sólo de los cirujanos sino de que todo el engranaje encaje perfectamente. Creemos que el funcionamiento es ampliamente mejorable, y hay que solucionarlo porque afecta mucha población. Pensamos que existe una voluntad política por ponerle solución, de hecho, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ya ha planteado algunas reuniones con las unidades de mama que funcionan en toda Castilla-La Mancha».

Organizar congresos

Uno de los retos más importantes del Servicio de Cirugía ha sido organizar el Congreso Nacional Capítulo Español del Colegio Internacional de Cirujanos, que conlleva un trabajo inmenso, «no sólo por lograr que vengan los mejores profesionales sino que hay que sumarle una búsqueda de financiación para hacer frente a unos montantes tremendos».

Los avances en la especialidad de Cirugía se basan en el conocimiento de lo que cada especialista realiza en cada momento.

Existen varias formas de poner esos conocimientos en común, y una de ellas es la realización de congresos. Así, en las mesas redondas se debate sobre temas muy concretos y de candente actualidad con el apoyo de gente sobresaliente que hable de ello y diga lo que están haciendo y cuál es el estado actual de ese tratamiento. Los cirujanos, en este caso, exponen su experiencia personal, se renuevan y aprenden. Se transmiten los conocimientos de una forma más rápida que las publicaciones.

Detalles

Para ayudar a los asistentes en el seguimiento del Congreso Nacional, y para facilitar también el debate posterior sobre métodos, nuevos tratamientos y tratamientos alternativos, la organización prepara un libro guía con las comunicaciones que se van a presentar. «La clave de los congresos es la inmediatez, la información la contrastas en ese momento».

Priorizando la calidad técnica del Congreso se ha renunciado a celebraciones majestuosas y otro tipo de gastos superfluos.

Se ofrecerá una cena para los asistentes y la representación de la obra «Médico a palos» de Molière, a cargo de la compañía de teatro ciudadrealña C+C, en el Corral de Comedias de Almagro. «La mejor gente llegará a Ciudad Real a dar sus conocimientos. Se trata de conseguir un Congreso de altura desde el punto de vista científico, y es por lo que la gente va a venir», concluye **José Hernández Calvo.**